



1年生 学年通信

R6. 8.29(木) 発行(No.5)

2学期スタート!



中学校になって初めての夏休みが終わりました。今年度は例年以上の猛暑で大変だったと思います。部活動では、3年生が引退し、1・2年生の新チームがスタートしています。苦しさを乗り越えて、この夏の練習に努力した分、しっかりとあなたたちの実になり、

スタートリ

1学期に比べ大きく成長しているはずです。その力をこれからの2学期に活かして下さい。

また、夏の宿題は順調に進められたでしょうか?課題に取り組むことで1学期の復習をするとともに、弱点を克服するよい機会でもありました。2学期の授業は1学期の内容をふまえて進められます。1学期の成績を見て振り返った内容を活かし、気を引き締めて授業を受けましょう。

~ ~ 人権学習を行いました ~ ~

8月1日の登校日に人権学習を行いました。視力、聴力を失いながらも世界ではじめて盲ろう者の大学教授となった人物の映画、「桜色の風が咲く」を教室にて鑑賞しました。映画を見ての感想を一部紹介します。

世界には目や耳などの障がいを持っている人がたくさんいる。 でも障がいを持っている人でも諦めずに夢に辿り着けることが 分かった。点字も世界に当たり前のようにあるけど、障害者によったら唯一のものなんだなと知った。

目や耳が見えなくなっても諦めずに、自分らしく生きていくことが大事だということがわかった。僕はどこも悪くないので、幸せな事なんだなと思った。僕も何があっても諦めずに頑張って、自分らしく生きていこうと思う。

自分たちは当たり前のように目が見えていたり、耳が聞こえていたりしているけど、自分たちの見えないところで苦しんでいるんだなと感じた。視力や聴力を失った人たちのために役に立てることがあれば何かしたいと思った。

この世にいる人間全員に人権があり、生きる意味があるということを学ばせてくれた作品だと思います。健康な人も障がいを持っている人もみんな平等なんだと改めて学びました。智さんは目も見えず、耳も聞こえないのにあそこまで努力して必死に生きている姿に尊敬します。

★確認★できていますか??身だしなみ!!

- ・靴のかかと大丈夫?
- ・袖ボタン、シャツイン、ベルトなどできていますか?
- ・ロッカー、 机まわりなどはきれいですか?



〈保護者のみなさまへ〉

中学校最初の夏休みは、生活のリズムが小学校の時とは大きく違い、戸惑われたかと思いますが、いかがでしたでしょうか。部活動では、連日の猛暑の中で頑張って活動し、たくましく成長した休みであったと思います。普段なかなか時間がなくてできない体験などを思う存分できていたなら、大変嬉しいです。また、何かお気づきの点がありましたら学校(73-22 18)にご連絡下さい。今後ともよろしくお願いします。